
ENRICO SOLICITÓ QUE SE FINALICEN LOS TRABAJOS EN LA RUTA
CAFFERATA – CHAÑAR LADEADO
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“Es importante resaltar que los bacheos que se estaban desarrollando sólo cubrieron 800 metros
frente a la zona urbana de Chañar Ladeado pero quedaron pendientes de abordar 1500 metros en la
zona de Cafferata, de los cuales 900 se encuentran con un nivel de deterioro muy importante y
además distintos sectores a lo largo de los 15 kilómetros de extensión que tiene todo este tramo”,
comentó Enrico.

Cabe destacar que esta arteria es la única salida pavimentada que tiene la localidad hacia Chañar
Ladeado, representando la comunicación vial de ambas, siendo además una vía importante para la
región ya que muchas personas de la zona que viajan hacia Venado Tuerto realizan el camino más
corto yendo por Cafferata y saliendo por este tramo de la ruta.

“Por todo esto, y teniendo en cuenta el estado actual de la ruta, con el peligro vial que implica,
remarcamos la importancia de la extensión de este plan de bacheo, el cual viene siendo solicitado por
el presidente comunal Favio Rossi que en reiteradas oportunidades manifestó la necesidad de la
ejecución de la obra”, finalizó Enrico.
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